

Betreff

Zero-Waste Projekt erweitern/verbessern

Antrag zum Themengebiet Umwelt/ Grünflächen

München ist bei der Sammelquote für Restmüll, Biomüll, Verpackungsmüll eine der schlechtesten Kommunen in Bayern und Deutschland. Mit Umsetzung Zero-Waste bis 2035 wird gerade das Niveau von Augsburg in 2022 erreicht. Mit der derzeit nahezu vollständigen Müllverbrennung entstehen aufgrund Zukauf von CO2-Zertifikaten ab 2024 Kosten in Millionenhöhe. Eine potentielle Müllgebührensteigerung für die Bürger ist anzunehmen. Die geplanten Anreize zur Mülltrennung sind leere Worte, konkrete Maßnahmen fehlen. Augsburg kann sinnvolle Maßnahmen/Ideen liefern. Ich beantrage: Schaffung von konkreten Anreizen zur Mülltrennung durch lückenlose Einführung von braunen und gelben Tonnen, Einführung einer Müllgebührenregelung, die eine Mülltrennung massiv unterstützt. Geplante Kosten für wissenschaftliche Begleitung und Beratung sind vermeidbar. Ich beantrage: das geplante Aufsichtsgremium für Zero-Waste um stimmberechtigte Mitglieder aus der Bürgerschaft, Umweltorganisationen, Vereinen zu erweitern.